
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2017年 6月29日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2017年 6月24日(土) 18:00～
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第２８２９回例会記録
司会：日野 邦彦 ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2017年 6月15(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：中川 満之 副会長
★国 歌 ：ー
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：ー
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黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

本日のプログラム クラブフォーラム
活動報告・退任挨拶（クラブ奉仕部門）

会員組織委員長 渡辺 勉 会員
今年度の目標は｢仲間を減らさな

いよう行動を起こそう」と「現会員
数の維持、そして純増3％(１名)の増
)｣を目標にしましたが、退会者1名、
純増2名、現状は｢1名増｣で目標は達成できまし
た。ただ女性会員はゼロでした。ただし、次年度
は2名の入会者を確定出来ました。

出席委員長 竹内 徳治 会員
今年度の会員平均出席率は81.5％

でした。各種行事(地区大会等々)へ
多くの会員の積極的な参加により出
席率向上に努めて頂いた結果で、深
く感謝申しあげます。今年度出席100％会員につ
きましては報告書に記載しております。

メディア副委員長 高井 一博 会員
会報については予定通り発行でき、

役割を果たせたと思います。また、
卓話者から、資料などを提供してい
ただき感謝申し上げます。

なお、｢ロータリーの友｣の贈呈先を増やすこと
はできませんでした。
【名前等の後ろの〇数字は写真とその中の番号】

2016 -17

◇本日のビジター
札幌ロータリークラブ 佐々木 泰 様

会長報告 中川満之 副会長①
今朝9時から町の開基祭に出席して来ました。

60～70人の地域の方々が献花に訪れ、町長の挨
拶を聞きながら先人のご努力をひしひしと感じて
参りました。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事②
１．6月8日開催の理事会報告。
・6月17日、ひまわりの里合同運動会には黒坂会

長が出席、お祝い1万円。
・6月18日、北海道家庭学校の運動会には吉川会

員が出席、お祝い1万円。
・遠軽RC慶弔見舞金規程の改定について

1．会員、会員の配偶者については変更なし－
香典1万円。生花。弔電。

2．会員の両親の場合－香典1万円。生花。弔
電。(会員の子も追加)

3．それ以外－会長が必要と認める場合に限り
その都度決めることができる。

２．7月23日、RI第2500地区2017-2018年度米山
記念奨学金セミナー10:30～。ロータリー財団
セミナー13:00～。網走セントラルホテル。
出席対象者は2017-18年度クラブ会長・幹事・
米山部門担当者・財団部門担当者。

３．第14回ロータリー韓日親善会議2017。
日時は9月23日(土)13:00～。ソウル。

４．6月17日(土)午前7時から太陽の丘えんがる公
園虹の広場で「ツツジ花殻摘み」開催。

ご挨拶
◇佐々木 泰 様（札幌ＲＣ)

昨日の自クラブの例会を欠席したので、メーキ
ャップさせて頂きます。よろしくお願いします。

ご説明 竹森 英樹 会員④(ほくでん遠軽営
業所所長)より、原子力発電に伴って発生する｢高
レベル放射性廃棄物｣について配付資料に基づき
｢科学的特性マップ｣について説明がありました。

夜 間 例 会
慰 労 会 ・ 表 彰 式

会 員 卓 話
本間 克明 会員
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2016～2017年度

6月 8日 38 34 30 88.2%
6月15日 38 34 22 64.7%

竹内 徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

親睦活動副委員長 高橋 義詔 会員
｢親睦から奉仕｣を基本に例会での

会員相互の情報交換等で、信頼と友
情を深め奉仕へ発展することを目標
に、会員皆さんのご協力により、結
婚記念日、誕生日の記念品贈呈、等々、計画通り
実施することができました。

また、10月14日、日ハムファイターズ観戦ツ
アーが実施出来ました。感謝申し上げます。

プログラム副委員長 西 清治 会員
例会はロータリー活動の原点であ

り、魅力あるプログラムを企画する
ことが出席率の向上とクラブの活力
に繋がることから、ゲスト卓話９回、
会員卓話６回を計画、ゲストおよび会員のご理解
により、計画どおり実施することができました。
皆様のご協力に感謝いたします。

ロータリー情報委員長 上田 稔 会員
必要な情報の収集として｢財界さ

っぽろ｣昨年7月号から掲載された
第2510地区の｢ロータリークラブの
神髄｣を紹介、第13回を迎えました。
入会３年未満の会員を中心としたオリエンテー

ションも3月11日に実施しました。
｢ロータリー理解推進月間｣の例会プログラムで

は第2670地区(四国四県)制作のRC公共イメージ
向上アニメ『おしえてロータリー』の動画を視
聴。新規会員の勧誘にも役立つ内容でした。

SAA 日野 邦彦 会員
｢SAAは孤独｣と聞かされていまし

たが、毎例会時、皆様をお迎えし一
人一人と挨拶が出来るという良い経
験をさせて頂き、早１年となります。

SAAを任され1ヵ月で体調を崩し、特に上田副
SAAには昨年の8月から長期に渡り例会の進行を
フォローして頂き有難うございました。
例会は内容が豊富の日もあり、今日の様にビジ

ターが突然来た時は久々に冷や汗をかきました。
後2回の例会で無事終えることができます。こ

れも皆様のおかげと衷心より感謝しております。

報告 東京ロータリークラブ例会訪問！
東海林 勉 会員③

5月10日(水)、｢妻同伴、バナー交換は可？ ビ
ジター料？｣と事前確認して行って参りました。

日本で最初の東京RC。1920(大正9)年10月20
日創立、翌年、世界で855番目のクラブとして国
際ロータリーに加盟認証されました。

例会場は帝国ホテル・光の間。当日のビジター
料は5,000円(コース料理。4,000円時はカレー)。
岡本多計彦会長と名刺交換。｢北海道の遠軽RCか
ら来ました」と告げると｢50年前、親父に連れら
れ行ったことがある。スィッチバックの駅が記憶
にある｣と言われ嬉しくなりました。ビジターは
海外1人と私共含め18名、ゲスト5名。会員数は
332名、出席率はだいたい60～70％、約2百数十
名の会場はさながら記念式典のような雰囲気。

指定のテーブルに着き、同年配前後と思われる
両隣のロータリアンと挨拶を交わし名刺交換。

同卓の人が｢あの人は今、映画で話題の『海賊
と呼ばれた男』のモデルの出光石油創業者のご子
息ですよ｣と教えてくれ、他の人が｢涙なしでは見
られませんでした｣と言うと本人は｢あれは作り話
だ｣と一言。食事が始まり、皆さんはよく食べよ
く話をされ健啖家でした。

例会の進行は自クラブとほぼ同じでした。
日本のロータリー発祥クラブにふさわしい厳格

な中にも食事の和やかな雰囲気の人を包み込む懐
の深さに、ロータリーの神髄に触れた感じがしま
した。後で出光氏と名刺交換を、と思っていた
ら、食後、席を立っていました。

各卓には会員名簿(持出禁止)があって、会長の
職業は｢オカモト理研ゴム会長｣ とあり、前駐日
米国ケネディ大使と緒方貞子元国連高等難民弁務
官が名誉会員として載っていました。

妻の隣席の人が｢先の大統領選挙の時、ケネデ
ィ大使に大使館に招かれて、民主党の勝利を祝う
気満々でいたら、情勢がだんだん悪く、気まずい
雰囲気になり、用意されたシャンパンを抜くどこ
ろではなかった｣と話してくれました。

東京RCはまもなく創立100周年を迎えると言
うことで、会員の方々の気持ちも盛り上がってい
て、歴史の重みを感じて参りました。

ニコニコＢＯＸ 2016-17年度合計498,400円☆閉会点鐘：中川満之副会長☆今月会報担当：高井一博会員 2016-17_46th-03


